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#506 Прямой эфир. Жизнь и быт планеты Эслер. Отвечает МидгасКаус.
 
23 октября 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Илья  Александров  -  руководитель  школы  ментального  здоровья,  психолог,

универсальный контактер, тета-терапевт;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:03 Представление участников.
Илья: Добрый вечер, друзья. С вами «Кассиопея». Как удивительно для многих,

наверное, сегодня с вами не Максим. Сегодня эфир с Ириной проведу я. Меня зовут
Александров  Илья,  я  руководитель  проекта  «Mental  Healing»,  Школы  ментального
здоровья. Для всех, кто меня не знает,  повторю: Александров Илья. Я сегодня буду
задавать вопросы Ирине по нашей замечательной теме эфира «Жизнь и быт планеты
Эслер».

Я сейчас сижу перед вами, мне уже немного от энергий Мида волнительно. Я
надеюсь, эфир получится интересным.

Сразу хочу предупредить все слухи. С Максимом все нормально. Максим уехал
за супероборудованием. Ничего нам не рассказал. Интрига даже для нас. Я тоже очень
жду и хочу увидеть, что же это за супероборудование, которое по чертежам Леонардо
да  Винчи  наши ученые  разработали.  Это  оборудование  для  оздоровления  в  нашем
Воронежском центре.  Надеюсь, я узнаю, и Максим вам все расскажет в следующем
эфире, когда приедет. Ему хорошей дороги. Если он нас смотрит, ему привет.

К новостям. Не будем нарушать традицию.
У нас суперновость, друзья. Книга, которую я держу в руках, вышла в продажу

уже  на  всех  интернет-площадках,  в  магазинах.  Можете  заказывать.  Интереснейшая
книга, там и чертежи, и графики, и изображения. Книга замечательной нашей Ирины
Подзоровой. Вы можете ее приобретать и приобщаться к "Кассиопее".

Пишут: «Я уже купила». Супер! Поздравляем.
Приезжайте  к  нам  в  Воронеж,  либо  на  выездные  мероприятия.  Следующее,

кстати,  у  нас  будет  в  Москве  с  5  по  11  ноября.  Весь  наш  Воронежский
оздоровительный центр выезжает в новый ретрит-центр в Домодедово. Там будут все
наши специалисты.

Это  и  Надежда  Викторовна  –  наш замечательный  доктор  -  будет  проводить
тестирование на "Обероне" ваших энергоструктур,  материальных структур,  будет до
уровня клетки раскладывать ваше тело.

Наши  массажисты  замечательные  выполняют  висцеральный  массаж,
биоэнергомассаж.  Алексей  Морозов  –  наш маленький Будда,  как  мы его  называем,
будет проводить сеансы сонастройки с Высшим Я.

Я буду с вами, на Высшее Я водить, тестировать ваши энергоструктуры - на
Кроуноскопе, Аурабуке - эфирное поле, ауру и так далее. С 5 по 11 мы вас там ждем.

В  эти  дни  будет  4-х  дневная  обучающая  программа.  Возьмите  книги,  мы
сможем  их  подписать  у  Ирины  и  Максима,  взять  автографы.  Программа  будет
проводиться в Москве, рядом с метро, удобно. Все подробности на сайте по ссылке.
Четыре дня мы с вами будем.



Один день вы будете со мной. Расписание такое: первый день – регистрация до
обеда, после обеда мы с вами разберем архитектуру матрицы, в которой мы живем,
чтобы понять, где мы находимся, для чего и как.

Потом три дня погружения в структуры духовности с Ириной Подзоровой. Она
покажет,  как  сонастраиваться  с  Высшим  Я,  расскажет,  как  ходить  в  Астрал,  в
регрессии,  о  структурах  Мироздания,  Духовного  мира,  плотноматериальной  и
тонкоматериальной реальностях.

Вишенка  на  торте  – большая  конференция  в  завершающий день  с  Духовной
сутью  или с  какими-то  нашими друзьями  с  разных планет.  Вы решите  сами (всем
ретритом), с кем будем общаться, кому вы будете задавать вопросы.

Каждый день будут практики от «Mental Healing» - моей школы, по 2 часа до
занятий Ирины. Мы с вами будем прорабатывать личные моменты. Коснемся таких
тем, как предназначение, деньги, блоки, как их прорабатывать. Все это с 5-го числа.

Обучение будет 5, 6, 7, 8-го, с 5 по 11 будет возможность прийти на личный
прием. Ждем вас на московском ретрите. Берите книги, подписывайте их у авторов.

Сейчас вопросы Ирине буду задавать я. Уступаю ей место, больше не занимаю.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Добрый вечер.
Сегодня у нас интересный эфир. Тема "Жизнь и быт планеты Эслер". Как они

живут? Можете задавать вопросы.
С  нами  присутствует  МидгасКаус  –  биолог,  психолог,  специалист  по

инопланетным цивилизациям, планета Эслер.
Он тоже вас всех приветствует. Он хочет вам передать, что очень рад работать с

нами  -  землянами.  Его  это  радует,  помогает  ему  достигать  своих  духовных  целей
воплощения,  потому  что  эта  работа  повышает  его  вибрации.  Позволяет  не  только
узнать больше о Вселенной, но и помочь своим духовным братьям и сестрам, которые
находятся на другой планете, увидеть Свет в себе.

Илья: Отлично. Благодарим тебя, Мид.
Ирина: Помощь в этом деле является очень хорошим условием для духовного

развития, для исполнения задач воплощения.
Хорошо. Итак, слушаем вопросы.
 
07:25 Эслеровское летоисчисление. Возраст МидгасКауса.
Илья: Первый вопрос. Он есть в чате. Вопрос меня волновал.
Эслеровское летоисчисление. Как у вас идет время, как вы его отсчитываете?

Сколько в вашем году наших земных лет или дней?
Ирина: Наша планета находится от нашего солнца, от нашей звезды, примерно

в два раза дальше,  чем Земля от Солнца и вращается  за  счет массы Эслера.  Эслер
вращается вокруг звезды медленнее. По этой причине наш год, то есть оборот вокруг
звезды  Эслера  занимает  8  земных  лет.  Планета  больше  по  диаметру,  чем  Земля,
поэтому  оборот  вокруг  своей  оси  Эслера  (сутки  на  Эслере)  равен  примерно  трем
земным суткам. Точнее трем земным суткам минус 6-7 часов (показывает).

Илья: И сколько, по эслеровскому времени, тебе лет?
Ирина:  По эслеровскому летоисчислению, примерно, если с 1932 года, сейчас

посчитает.
Илья: По-эслеровски, мне интересно, сколько ему лет в его обществе. Мне вот

36 лет по земному летоисчислению.
Ирина: Как ему по-эслеровски?
Илья: Сколько ему лет на Эслере?
Ирина: По-эслеровски мне чуть больше 11 (показывает с дробями).
Илья: Супер. Спасибо, Мид.



Одиннадцать лет. А какая продолжительность жизни?
Ирина: Это вашими годами?
Илья: Нет, эслеровскими.
Ирина: Если в эслеровских годах, то примерно 70 лет. То есть, как вы на Земле,

только наш год составляет 8 ваших лет.
Илья: 8 наших лет.
Ирина: Да.
Илья: Спасибо.
 
10:25 Новая форма разумной жизни в Созвездии Южного Креста.
Илья:  Поправляют  нас.  Прошу  прощения.  Мид,  межгалактическую  новость

просят.
Ирина: Скажи, пожалуйста, Мид, какая у нас галактическая новость?
(Мид  говорит)  Так  как  я  биолог,  я  интересуюсь  больше  биологическими

новостями, новостями в области биологии. Меня интересуют новые открытия каких-
либо форм жизни в Галактике.

Совсем недавно, если смотреть с Земли, в Созвездии Южного Креста, на одной
из планет, открыли новую форму разумной жизни. Ее открыли примерно 250 земных
лет  назад.  Но  сейчас  выявились  некоторые  особенности.  Цивилизация,  которая
находилась на примитивном общественном уровне - были отдельные племена - стала
принимать участие в контактах.  Появились  кураторы, в том числе с Эслера. Я туда
собираюсь, чтобы изучить цивилизацию поближе.

Новость  в  том,  что  они  открыли  цивилизацию,  которая  пожелала
контактировать с Межзвездным Союзом, несмотря на то, что по уровню развития они
находятся, примерно, в каменном веке.

Он  мне сейчас  показывает  их  внешность.  Они,  примерно,  как  ташиганцы,
только чуть повыше, кожа темно-зеленого цвета, блестящая, два больших глаза, как у
ташиганцев, голова чуть вытянута вверх, как овал. Они, примерно, 1,20 м ростом. Их
рост как у ташиганцев, они меньше людей (показывает их внешность).

Илья: Интересно. Спасибо, Мид.
 
13:03 Воплощения МидгасКауса.
Илья:  У меня есть вопрос, он совпадает с вопросом из чата.  Было ли у тебя

воплощение на Земле?
Ирина: Да, у меня было несколько воплощений на Земле, но подробностями я

не интересовался. Просто знаю, что я был воплощен на Земле. Я не ходил к своему
Высшему  Я  с  вопросом,  кем  воплощался.  Я  считаю,  что  все  мои  воплощения
сконцентрировали, позволили мне выработать тот характер, который есть сейчас.

Он не интересовался, просто спрашивал у своего Высшего Я.
У  своего  Высшего  Я,  у  своего  внутреннего  Света  я  спрашивал,  где  я  был

воплощен, и мне приходил ответ, что я был воплощен на Бурхаде, на Земле и даже на
планетах  рептилоидов.  Я  был  воплощен  во  многих  гуманоидных  мирах,  но
подробностями не интересовался.

Илья: А было ли воплощение, совместное с Ириной или Максимом?
Ирина: Я об этом спрашивал, но мне без подробностей сказали, что да, было.

Если вам интересно, я могу узнать эти подробности. Для этого мне нужно получить
информацию из Духовного мира, то есть от внутреннего Света, по-вашему, регрессия.
Но  только  это  не  регрессия,  когда  регрессолог  помогает,  а  саморегрессия.  Дух
соединяется со своим Высшим Я, концентрируясь на своем прошлом.

Причем  вы понимаете,  что  тело,  в  котором  я  живу,  не  проходило  опыта  из



прошлых жизней. Мне нужно из памяти Высшего Я брать информацию. Как я говорил
ранее, Высшее Я может дать информацию о прошлых жизнях, если это полезно для
целей  духовного  развития  самого  Духа  и  не  будет  его  отвлекать.  Это  правило
справедливо  для  всех  гуманоидов  и  плазмоидов,  для  всех  воплощенных  Духов,
независимо от планеты, где они воплощены. Ведь не зря блокируют память.

Регрессию  проводят  с  какой-то  целью:  узнать  что-то  о  своем  прошлом,
например, то, что мешает жить сейчас, какие-то кармические узлы или еще что-то (так
Мид говорит).

Также  регрессия  может  быть  свидетельством  для  сомневающихся,  для  тех
людей, которые сомневаются, что они еще где-то жили, что существует реинкарнация.
Для них это опыт видения прошлых жизней, чтобы убедить их. Это тоже польза.  

Илья: Спасибо  огромное.  Очень  интересно,  ждем  продолжения,  более
развернутого ответа.

Ирина: Он не интересовался подробностями.
Илья: Спасибо, Мид.
 
16:33 Расы на планете Эслер и в ее колониях.
Илья: Переходим к планете. Вопрос из чата.
Есть ли разные расы на вашей планете? Как у нас есть азиатские расы.
Ирина: Хорошо, я понял вопрос. Разделения нет, раса у нас едина. У нас есть

несколько народностей, но они отличаются скорее разными диалектами и народными
обычаями, но они не разделены на государства, не разделены по росту и цвету кожи.

У нас есть колонии на других планетах, где давно живут отделившиеся от нас
эслеровцы.  Под влиянием местных условий они могут  приобретать  выше рост или
другой цвет кожи, более светлый (показывает эслеровца с более светлой кожей, у него
меньше морщин). Они живут в созвездии Рыб. Это колония Эслера.

На  Эслере  -  народности,  которые  отличаются  народными  обычаями  и
диалектами.

Илья: Спасибо.
 
18:00 Социальное устройство на планете Эслер.
Илья:  Каково социальное  устройство  вашей  планеты:  власть,  люди,  есть  ли

президент?
Ирина: У нас нет единого правителя. Есть Совет планеты, который состоит, в

настоящий  момент  времени,  из  шестидесяти  эслеровцев.  Совет  планеты избирается
всеми жителями планеты на 7 местных лет. Каждый из 60-ти избранных отвечает за
определенный - я бы не назвал это городом - регион. Город и вокруг него поселения.
Эслеровцы любят жить в небольших поселках (показывает одноэтажные здания). У нас
городов мало. Они среди природы любят жить.

Какие  были приняты  законы?  Так  как  планета  вошла  в  Межзвездный Союз,
были приняты стандарты внутренней политики МС. Совет планеты полностью принял
законы Межзвездного Союза для исполнения на планете.  Местные законы, которые
вводятся на Эслере, не могут противоречить законам Межзвездного Союза на эту же
тему.

Совет  планеты  имеет  функции:  назначать  административных  работников,
которые исполняют законы. Часто эту функцию выполняют или помогают выполнять
биороботы.  На  Эслере  больше  развита  созерцательная  внутренняя  жизнь,  когда
эслеровец может заниматься искусством, духовной работой, воспитанием детей.

Если  требуется  изменить  закон  или  ввести  новый,  тогда  по  законам
Межзвездного Союза, он рассылается на внутренний - у каждого эслеровца есть свой



миникомпьютер  -  компьютер.  Находится  программное  обеспечение  в  тех  чипах,
которые  с  помощью  инъекции  вводят  каждому  эслеровцу  при  рождении,  как
документы в микрочипах. Они имеют свое программное обеспечение.

В  их  пространство,  оно  находится,  скорее,  в  ментальном  пространстве
головного  мозга,  приходит  проект  закона.  Каждый  житель  выражает  согласие  или
несогласие. Нам не нужно нажимать на кнопки. Все происходит с помощью мыслей
(показывает  экран,  на  образы  переходит).  Внутренний  экран  появляется.  Житель
Эслера думает, какую нажать кнопку: «да» или «нет». Сигнал из мозга преобразуется в
электромагнитные волны и появляется в этом компьютере. 

Илья: Картинку тоже вижу.
Ирина: Тебе тоже показывает?
Илья: Вижу тоже.
Ирина: Как ты показываешь всем?
Илья: Отлично. А какое население на сегодняшний день?
Ирина: В настоящий момент почти 18 миллиардов, не считая колоний, 17,8.
Илья: А есть ли бедные, бродяги, бездомные?
Ирина: По  законам  Межзвездного  Союза  правительство  планеты  обязано

выделять  жилое  помещение  каждому  жителю,  который  напишет  и  подаст
соответствующее  заявление.  Если по-земному,  не  позднее  двух  месяцев.  Эслеровец
должен  получить  жилое  помещение  без  права  перепродажи,  с  правом  обмена  и
передачи по наследству. Но, если кто-то по наследству получил это жилое помещение,
он уже не может запросить новое. Нет бродяг.

Что касается бедности, у нас есть обязательное соцобеспечение определенных
групп населения. Тем, кто по разным причинам отходит от определенной деятельности
(примерно как пенсия), выплачивается специальное обеспечение.

Денег у нас нет в обращении, как у вас различные монеты и банкноты. У нас это
сигналы  в  электромагнитной  сети  планеты,  которые  заменяют  ваш  интернет.  Мы
покупаем товары и приобретаем услуги,  прикладывая руку с  определенным,  строго
индивидуальным, не отпечатком пальцев, а сигналом ДНК. Его невозможно подделать.

У  нас  есть  профессии,  которые  государством  обеспечиваются.  Есть  частные
производства. Есть возможность у эслеровцев работать в любом мире Межзвездного
Союза, в Галактической Федерации Света, потому что между Межзвездным Союзом и
Галактической Федерацией Света существует двухсторонний экономический договор о
сотрудничестве.

Илья: Спасибо.
 
25:33 Длительность беременности на Эслере.  Происхождение и эволюция

эслеровцев.
Илья:  Интересный  вопрос,  тоже  мне  откликнулся.  Сколько  длится

беременность?
Ирина: Если использовать земные категории, около пяти земных месяцев.
Илья: Отлично. Блок вопросов о глазах. Они очень похожи на кошачьи.
Первый:  у  всех  ли  одинаковая  структура  глаз?  От  каких  животных  вы

эволюционировали?
Ирина:  Да, у всех одинаковая структура  глаз и у всех одинаковый цвет.  Он

заложен генетически. Я уже говорил: на других планетах, где есть колонии, где живут
многие  поколения  эслеровцев,  под  влиянием  окружающей  среды,  другого  солнца,
состава  почвы,  могут  происходить  мутации.  Глаза  могут  стать  (показывает)  не
желтого, а серого цвета, более темными.

От какого животного произошли? Это было животное не семейства кошачьих,



это  не  был  хищник.  Мы  произошли  от  травоядного  животного,  которое  питалось
листьями (показывает животное,  напоминающее нашу кошку,  с  большими ушами и
глазами).  Оно  вело  ночной  образ  жизни  и  лазило  по  высоким  деревьям,
перепрыгивало. Редко спускалось на землю. Они, в отличие от ваших земных кошек,
были растительноядными.

Они и сейчас живут. Несколько видоизмененные с помощью мутации, но все-
таки похожие на тех,  от которых произошел наш вид (показывает:  я  вижу светлую
шерсть, как пух, похож на лемура, есть короткий хвост, круглый).

Илья: Спасибо  большое.  Как  долго  вы эволюционировали  до Межзвездного
Союза?

Ирина: (Будет  называть  земные  годы,  чтобы  было  понятно).  Первые
археологические  раскопки  и  исследования  показали,  что  цивилизация  Эслера
появилась  около  двадцати  четырех  -  двадцати  шести  миллионов  лет  назад,  самая
древняя. Развивалась она до вхождения в Межзвездный Союз долго.

Межзвездный  Союз  открыл  планету  Эслер  еще  до  войны,  около  200  тысяч
земных лет назад. Сначала шел контакт, а через 8 тысяч лет (показывает 8250) после
открытия Эслер вошел в состав Межзвездного Союза.

Илья: Спасибо.
 
30:25 Досуг на планете Эслер.
Илья: А какой у вас досуг? Есть ли кино, театры?
Ирина: Есть подобное, но не кино. У нас нет таких актеров. Есть литературные

произведения,  их  герои  могут  показать  спектакль.  Их  играют  компьютерные
персонажи,  с  помощью  созданных  компьютерных  программ.  Они  играют  роли
(показывает на экране образы, но это не реальные эслеровцы).

У нас никто не пожелает играть роль другого, им это не интересно. Нет такого
интереса в нашей культуре. Каждый проживает свою жизнь. Я не знаю эслеровцев, кто
бы согласился потратить время своего воплощения на вхождение в какую-то роль.  

Илья: Отлично.  Спасибо.  Как  проводит  вечер  дома МидгасКаус?  Что  он
делает?

Ирина: Я общаюсь с детьми, с женой, с друзьями. Это обмен сообщениями по
внутреннему компьютеру. Не только на Эслере (это подобие вашего интернета), а во
всей Галактике. Мгновенный обмен сообщениями. Я могу путешествовать, например,
даже по Эслеру (у них развит транспорт, как дирижабль, он летит низко над землей и
управляется  автоматически).  Мы можем отправиться  в  любую  точку  на  Эслере,  на
природу,  пообщаться  с  Духами природы, с  плазмоидами.  Я медитирую,  общаюсь с
Высшим Я.

У них больше внутренний досуг.
 
33:20 Обучение детей на планете Эслер.
Илья: А дети как время проводят?
Ирина:  Они  учатся.  Учатся  еще  до  школы.  У  них  есть  игры  обучающие,

различные тренажеры, по-вашему (показывает игрушку в виде экрана, чтобы собирать
слова). Учатся читать, разговаривать, считать. Расспрашивают нас об Эслере. Мы им
рассказываем о том, что они бессмертные Духи и учим их помнить об этом.

Они играют друг с другом в ролевые игры. Как бывает на всех планетах: дети
подражают взрослым. Ребенок говорит, например, я - космонавт, или я - моряк.

У нас есть моря, где есть корабли. Корабли остались не для того, чтобы плавать,
как на транспорте, а для проведения времени в море (показывает плавание на корабле
для единения с природой). Это не вид спорта, а созерцание себя вдали от берега. Есть



исследования того, что под водой. Дети могут во все это играть, подражая взрослым,
распределяя роли.

Также они учатся общаться друг с другом. Учатся обращаться с микрочипами,
которые у них есть, у них много функций. Дети учатся обращаться со своим телом. Мы
их постоянно учим тому, чтобы они представляли образ здорового, полного сил тела и
постоянно с ним общались.

Потом они идут  в школу первого цикла.  У них начинаются занятия.  Они не
ходят  в  школу,  потом  -  домой,  они  могут  жить  в  другом  городе  и  приезжать  на
каникулы домой, все нам рассказывать. Есть школы разных циклов.

Илья: До какого возраста они учатся, по-вашему?
Ирина: У нас  есть  три цикла.  Каждый цикл занимает,  примерно,  по четыре

ваших года или половину нашего года.
Илья: Полтора года – по вашему летоисчислению.
Ирина:  Четыре  ваших  года  (примерно)  один  цикл. И  таких  три.  С

промежутками в районе трех месяцев. Это не между ними, а в одном цикле. В цикле из
четырех  лет  есть  равные  промежутки  по  (показывает)  86  дней  ваших.  Там  их
несколько,  таких  каникул.  А  между  циклами:  прошел  один  цикл,  потом  проходит
примерно 2,5 ваших года, и начинается новый цикл.

Илья: Спасибо. А по итогам обучения ребенок становится кем?
Ирина: Таблицу мне показывает, где все расписано.
Илья: Как ребенок понимает, что он взрослым стал? Он прошел три цикла и

считается у вас взрослым?
Ирина: На  третьем  цикле  он  выбирает,  куда  пойдет  дальше  (это  школьное

образование). На какую специальность будет учиться? Выбирает со своим Высшим Я,
что  ему  понравится.  Примерно  через  два  с  половиной  года  после  окончания
последнего  цикла  он  идет  учиться  в  то  учебное  заведение,  в  котором  становится
специалистом в какой-то области. Это может быть связано с космосом или не связано.
Это может быть образование не на Эслере.

Есть разные варианты, но обучение на специалиста длится от 7-ми ваших лет,
до 20-ти и более, в зависимости от специальности, потому что разные специальности.
Часто  обучение  на  специалиста  сочетается  с  практической  работой,  особенно  на
последних ступенях, как вы говорите, курсах обучения. У них уже есть практика.

Например, если это медицинский работник, он работает в медицинском центре.
У нас медицина больше связана с профилактикой, поэтому у нас много специалистов,
которых  вы  называете  "врачи",  а  мы  называем  "целители".  Не  просто  духовные
целители,  а  целители,  которые  помогают  поддерживать  Дух  и  тело  в  состоянии
бодрости, здоровья и высокого уровня энергии. Есть такие специалисты.

Когда  они  учатся  последние  три  с  половиной  ваших  года,  то  продолжают
учиться  непосредственно  в  медицинском  профилактическом  учреждении  вместе  с
работающими врачами. У них там практика.

Илья: Спасибо, Мид.
 
40:58 Летоисчисление на Эслере.
Илья:  У нас  летоисчисление  идет от  Рождества  Христова.  А у  вас  от  чего?

Вопрос из чата интересный.
Ирина: У вас идет не только от Рождества Христова. У вас есть разные системы

летоисчисления в разных странах.
У нас, в настоящее время, летоисчисление идет от вступления в Межзвездный

Союз.
Илья: Интересно, да.



 
41:35 Религии на планете Эслер.
Илья: Есть ли у вас религия? Задают вопрос.
Ирина:  У нас нет храмов, священников, обрядов. У нас есть понимание,  что

каждый гуманоид, каждый эслеровец может общаться с Богом в своей Душе, и ему для
этого не нужны посредники в виде духовенства.

У  нас  были  такие  формы  культуры.  Мы  считаем  религию  одной  из  форм
культуры.  Культуру  мы  понимаем  как  общую  теорию  развития  Духа.  Под  это
подпадает культура и искусство.

У нас были подобные формы культуры, но это было давно, еще до вступления в
Межзвездный Союз. Уже к моменту вступления в Межзвездный Союз у нас давно не
было религий оформленных. Не потому,  что мы их целенаправленно уничтожали, а
потому,  что  постепенно  в  обществе  стала  преобладать  идея,  что  пока  гуманоид  не
увидит Бога в своем сердце, он не может Его увидеть где-либо еще.

Если сказать проще: каждый сидел дома и созерцал Бога в себе. Все перестали
ходить на организованные службы. За ненадобностью эти эгрегоры распались. Все это
происходило  мирно,  без  всяких  конфликтов.  Те  гуманоиды,  которые  были  за
сохранение старых традиций,  пытались воспрепятствовать разрушению эгрегора,  но
они это делали без насилия. Они призывали к тому, что нужно всем собираться вместе
и продолжать выполнять обряды и ритуалы, потому что это воспитывает Душу. Но им
отвечали,  что наше Высшее Я, наше духовное сердце подсказывает,  какое действие
совершать в материальном мире.

Каждое наше действие – это и есть ритуал, который воспитывает нашу Душу,
потому  что  мы  его  выполняем  с  Любовью.  У  нас  есть  понимание  Бога  без
оформленных религий. Любая религия, как и во всем Межзвездном Союзе у нас не
запрещена. В соответствии с законами Межзвездного Союза, каждый гуманоид может
свободно верить в любую религию.

Илья: Спасибо. Спасибо.
 
45:00 Домашние животные на планете Эслер.
Илья: А есть ли у вас домашние питомцы, как кошки, собаки у нас?
Ирина: Да, есть (показывает).
Небольшое  животное.  У  него  шерсть  (как  я  ее  воспринимаю)  немного

светящаяся,  оранжевого  цвета,  желто-оранжевого.  Это  животное  похоже  на  нашу
обезьянку,  только  она  маленькая.  С  плоской  мордочкой  темно-красного  цвета,
глубокие  глаза  темного  цвета,  маленькие,  нос  прямой,  как  у  обезьян  и  маленький
круглый ротик.

Илья: Спасибо.
 
46:25 Продукты питания на планете Эслер.
Илья: А что едят на Эслере?
Ирина: У нас много фруктов, трав, различных плодов деревьев. Вы бы назвали

такой род растений «орехи», только они более мелкие, чем на Земле. Злаки,  орехи,
соки  различных  фруктов  и  трав.  У  нас  есть  молочная  продукция  от  молочного
животного  (я  уже  раньше  видела  его),  который  напоминает  яка,  такой  обросший
шерстью. Как наша корова, только покрытая шерстью. От него мы получаем молоко на
своих фермах и делаем из него различные продукты.

Также мы можем употреблять в пищу плоды с других планет, которые являются
для нас полезными. Если говорить о земных, есть разные плоды, растения, которые
оказывают на нас разное действие. Но лучше всего на нас действует, и больше всего



нам  нравится  тыква.  У  нас  есть  похожий  плод  (показывает),  только  он  растет  на
дереве. У него похожая масса, вкус, цвет и свойства.

Илья: Не с хлебом-солью, когда вы к нам прилетите, а с тыквой будем стоять
«на фартуке». Отлично. Спасибо большое.

 
48:36 Занятия женщин на планете Эслер.
Илья: Как и чем занимаются женщины у вас?
Ирина: Есть те, кто выбрал научную или медицинскую карьеру.  Есть те, кто

летает в космос, как, например, моя мама - врач, биолог. Она вначале была врачом,
потом  стала  биологом.  Она  больше  изучает  не  гуманоидные  формы  жизни,  не
разумные  формы,  а  насекомых,  микроорганизмы  (микрожизнь).  Есть  ученые,
например, геологи, астрономы, астрографы, которые изучают различные планеты. Есть
такие,  кого  вы назвали  бы инженерами.  Они занимаются  изготовлением  роботов  и
программ для них. Есть, по-вашему, декораторы, которые изготавливают не предметы,
а  предлагают  идеи,  как  украсить  жилище,  сделать  свой  индивидуальный  стиль  в
одежде. Модельеры, по-вашему.  

 
49:55 Мода и косметика на планете Эслер.
Илья: У вас есть мода?
Ирина: Это не мода, в том понимании, что ей все следуют. Индивидуальный

стиль, который гуманоиду понравится. Это не мода, в том смысле, что одна и та же
одежда нравится всем или даже какому-то ограниченному контингенту гуманоидов.

Илья: Пользуются ли женщины косметикой?
Ирина: Если  захотят,  то  да.  Но  у  нас  нет  производства  этих  предметов  на

Эслере.  Если они захотят  этим воспользоваться,  то  приобретут  на  других  планетах
Межзвездного Союза. А у нас издревле традиций не было как-то изменять себя. Но так
как мы около двухсот тысяч лет существуем в Межзвездном Союзе, то, естественно,
наши женщины могут привозить с других планет косметику. Это даже не косметика в
том понимании,  что  она как-то  изменяет лицо,  а  полезные кремы (показывает)  для
кожи, жидкости с эфирными маслами трав, которые помогают восстанавливаться коже,
например, после пребывания под солнечными лучами.

Илья: Отлично. Спасибо. Спасибо, Мид, за такой подробный ответ.
 
51:42 Семья на планете Эслер.
Илья: А сколько в ваших семьях детей принято иметь, норма существует?
Ирина: Может быть один, а может быть 12 или 15. Зависит от договора мужа и

жены. Они как Духи, через которые воплощаются другие Духи.
Перед  тем,  как  стать  мужем  и  женой,  они  находятся  на  стадии  жениха  и

невесты. Уже тогда они оба интересуются у своих Высших Я, сколько Духов через них
планирует воплотиться. Они общаются с этими Духами и спрашивают, какое время для
них  оптимально  для  воплощения.  Время  зависит  от  характеристик  Духа,  когда  он
должен прийти в тот или иной мир, в том числе на Эслер. Поэтому количество детей у
каждой пары зависит от их жизненных задач и от задач тех Духов, которые составили
договор с их Душами о воплощении. Мы воплощаемся по договору. Как мы у своих
родителей воплотились по договору, так и у нас дети воплощаются по договору.

Илья: Супер, спасибо.
Бывают ли конфликты между родителями и детьми, между мужем и женой?
Ирина: Нет.  Конфликтов  у нас  нет.  Я могу говорить  за  себя  и  за  те  семьи,

которые знаю.  За все то время,  пока я живу на  Эслере,  я  не слышал о каких-либо
крупных конфликтах у своих знакомых семей и каких-то новостях на эту тему.



Это не удивительно, как я уже говорил, школа разделена на три цикла. Так вот,
на  первом  цикле  уже  вводится  предмет,  который  присутствует  все  три  цикла.  Он
называется  "Семейная  психология".  В  первом  цикле  на  занятиях  семейной
психологией изучаются вопросы, как правильно взаимодействовать ребенку со своими
родителями,  как  понимать  их,  как  избежать  конфликта.  Как  правильно  разрешить
конфликт еще в зародыше, когда он не успел создать блок. Объясняют детям.

Мид тебе подсказал?
Илья: В  чате  написали.  Спасибо,  друзья,  что  подсказываете.  Я  увлеченно

слушаю. Провалился в поток. Спасибо огромное, что подсказали по поводу водички.
Ирина: Дорогие друзья, я вижу вопросы. Я прошу вас ознакомиться с видео об

Эслере и с  интервью с МидгасКаусом,  которое брал Владимир Гольдштейн в  2020
году.  В  нем  есть  большинство  вопросов,  которые  вы  сейчас  пишете.  И  еще,
пожалуйста, посмотрите видео «Искусство Эслера».

Илья: О медицине много вопросов. Они рассматриваются в видео «Медицина в
Межзвездном Союзе». Эти вопросы я не читаю.

Ирина: Да,  там  есть  все  эти  вопросы.  Пожалуйста.  Вокруг  какой  звезды
вращается Эслер, тоже есть.

Илья: Спасибо,  Мид,  за  то,  что  подробно  рассказываешь,  как  проходит
обучение детей.

Ирина: Да.  У  нас  на  уроках  семейной  психологии  на  первом  этапе
рассказывают, как найти общий язык с родителями в духе Любви.

На втором этапе на  уроках  семейной психологии рассказывают о  том,  какие
существуют социальные роли в обществе, в том числе, роли мужа и жены. Через какие
стадии  проходит  образование  семьи,  как  правильно  выбрать  себе  партнера  для
семейной жизни, не следуя инстинктам тела, а по духовным вибрациям.

А третий  этап  изучения  семейной психологии  говорит о  том,  как  правильно
воплощать Духов, как происходит процесс зачатия с энергетической и духовной точек
зрения,  и  как  правильно  зачать  ребенка.  Как  правильно  вести  себя  во  время
беременности будущим маме и папе, как вести себя при появлении малыша на свет.
Как  правильно  объяснять  ему  основы  устройства  мира,  когда  он  уже  будет
воспринимать  каждое  слово  родителей,  как  свою  будущую  жизненную  аксиому,
которую он вложит глубоко в свой подсознательный опыт.

Илья: Спасибо. Спасибо за подробный ответ.
Ирина: Да. Этому они учат.
Илья: А как имя ребенку подбирается?
Ирина: Чаще всего, практически всегда, насколько я знаю (этому даже учат в

школе)  у  самого  Духа  спрашивают,  как  бы  он  хотел,  чтобы  его  назвали  (еще  до
зачатия).  Спрашивают  в  Духовном  мире.  Это  может  быть  не  обязательно  перед
зачатием, а еще и во время беременности. Когда женщина беременна, она может войти
в контакт, или папа может войти в контакт, но чаще всего они это делают вместе, с
Духом  ребенка  и  спрашивают  его:  «Какое  имя  ты  хочешь?»  Имя,  которое  выбрал
будущий малыш, отражает его энергетику и жизненную задачу.

Илья: Спасибо. Спасибо, Мид.
 
58:53 Спектр восприятия на планете Эслер.
Илья: Вопрос, связанный с восприятием. Вот мы можем воспринимать спектр,

который у нас называется "радуга". Какой спектр воспринимаете вы?
Ирина: У нас спектр практически такой же, как у вас,  но вместо,  например,

семи цветов радуги мы можем различать 19 различных оттенков. Для вас, например,
красный цвет будет разделен на три, более или менее красных. Фиолетовый цвет мы



тоже  видим  немного  по-другому.  Есть  цвет,  который  для  вас  сдвинут  в  область
ультрафиолетового. Вы его видите, как темный, а мы, как светло-светло-фиолетовый.
Как фиолетовый,  разбавленный водой (светлый,  я бы сказала,  бледно-фиолетовый -
Мид так свои мыслеобразы передает).

Илья: Спасибо, Мид. У нас уже время 21:00.
Просят анекдот от МидгасКауса. Интересно, Мид может что-то по этому поводу

сказать?
 
1:00:30 Любовь и страсть на планете Эслер.
Илья:  Могу задать вопрос. Эслеровцы встречаются через Высшее Я, их Духи

договариваются.  Они,  как  партнеры,  встречаются,  а  вот  страсть,  как  понятие
человеческое, желание присутствует.

Ирина: Ты имеешь в виду возбуждение, индуцированное гормонами?
Илья: Можно, наверное, так сказать.
Ирина: Гормонами,  как  биологически-активными  веществами,  которые

приводят тело в готовое к соитию состояние?
Илья: Да. Хорошо, пусть будет так.
Ирина: Да,  конечно.  Это  есть.  Половое  влечение  включается  в  нашем теле,

когда мы любим своим духовным сердцем.  Любовь включает в мозгу (показывает)
переключатель. Он действует на нейросеть (на собрание клеток мозга) таким образом,
что они включают гормональную систему, и мы испытываем влечение только к тому
человеку, который нам подходит духовно, с которым мы согласились жить в семье. К
другому у нас не может быть влечения, потому что нет отклика сердца, как к своему
партнеру. Мы любим, конечно же, и других людей, но по-другому.

Например. Любовь на Земле. Вам тоже заповедовали любить всех. Но любовь
бывает разной. Если вы любите свою жену, это не значит, что вы не любите других
женщин, например, свою маму, дочь, подруг своей жены, женщину-коллегу по работе.
Вы их тоже любите. Бог заповедал вам их тоже любить. Но вы любите их по-другому.
У вас другая форма Любви к ним, не такая, как к жене.

Также это относится к женщинам. Вы любите своего мужа, но это не значит, что
вы не любите своих друзей-мужчин, мужчин-друзей мужа. Вы их любите по-другому.
Также и у нас формы Любви отличаются. Только в русском языке слово «Любовь»
обозначает много разных чувств.  У нас разные слова для этого чувства.  Различные
формы, различные оттенки Любви одним словом у нас не называются.

Илья: Спасибо, Мид.
 
1:03:40 Времена года, климат на планете Эслер.
Илья: Финальный вопрос, с которого и начинали. Есть ли у вас времена года?
Ирина: (Мид говорит).  У нас весь год (восемь земных лет) разделены на 27

месяцев,  примерно,  по  46  наших  дней/суток  в  каждом.  Отдаленно  это  может
называться месяцем, но у нас на Эслере нет спутника, как Луна. У нас есть астероиды
(показывает), которые недалеко от планеты вращаются, но они не дают такого света.
Таким  образом,  продолжительность  месяца  не  зависит,  как  на  Земле,  где  месяц
устанавливается от продолжительности лунного месяца. Мы разделили искусственным
образом.  Причем  есть  месяцы  (мы  их  называем  «годовые  периоды»),  в  которых
неравное количество суток. Так мы сделали по привязке к звездам, к солнцу.  У нас
различается количество суток в месяцах. Я назвал среднее.

Илья: Температура меняется в течение вашего года: зима, осень?
Ирина: У  нас  нет  зимы  или  жаркого  лета.  Есть  небольшие  колебания,  как

между  вашей  ранней  весной  и  нежарким  летом.  Раньше  было  выпадение  снега,



осадков. Так как мы вошли в Межзвездный Союз, то Общим Собранием всей планеты
решили подкорректировать свой климат, орбиту планеты. Межзвездный Союз с этим
согласился.  Сделали  небольшую  корректировку,  которая  была  постепенно
произведена, чтобы не было катаклизмов из-за резкого изменения орбиты, в том числе,
энергетических магнитно-полевых характеристик. Сейчас у нас мягкий климат.

Илья: Интересно. Надоела эта зима, давайте планету сдвинем.
Ирина: Все хотели жить в комфортной температуре.
Илья: Спасибо, Мид, за ответ. Спасибо. Очень интересно.
Ирина: Благодарю всех.
 
1:07:08 Пожелание МидгасКауса жителям Земли.
Илья: Можешь ли какое-то послание дать нам?
Ирина: Послание?
Илья: Да, пожелание, послание, напутствие для нас.
Ирина: Дорогие  жители  Земли.  Я  очень  рад,  что  существует  проект

«Кассиопея». Я с радостью увидел в физическом мире книгу, не только об Ирине и ее
контакте,  но  также  о  многих  представителях  Межзвездного  Союза.  Я  знаю,  что  в
создании  этой  книги  участвовали  многие-многие  Души  и  люди,  не  только  земные,
которые  воплощены  на  Земле.  Каждый из  вас  вложил  в  эту  книгу  частицу  своего
Света.  Текст  заряжен энергиями эгрегора  «Кассиопея»,  которому чуть  больше трех
земных лет. Он активно развивается и помогает каждому человеку, который приходит
в него, найти ответы на вопросы к своему Высшему Я.

Проект  «Кассиопея»  создан  не  только  для  того,  чтобы вы могли  узнавать  о
далеких мирах, о различных галактиках. О далеких звездах и галактиках рассказывает
земная  астрономия.  Но,  несмотря  на  обилие  наук,  которые  изучают  земляне,
прекрасные  математические  теории,  очень  красивые  научные  описания  вашей
биосферы,  у  вас  существует  очень  много  научно-популярной  литературы,  которая
описывает прекрасный земной мир, созданный Творцом Вселенной для вас, несмотря
на все это обилие знаний, на Земле живут люди, еще не познавшие Свет в себе.

Поэтому главной задачей  «Кассиопеи»  является  повернуть  каждого  из  вас  к
себе, искать ответы у своего Высшего Я, у своей божественной частицы, у своей искры
Высшего Абсолютного Сознания.

Я желаю каждому из вас, чтобы этот контакт произошел в текущем воплощении
и принес много плодов Любви, добра и безусловного счастья.

Мой Дух направляет вам Свет своей Любви, я всегда рядом с каждым из вас
духовно.  

Илья: Супер! Спасибо огромное, Мид, за это послание. Благодарю и принимаю.
Друзья, прощаемся.
Ирина: Да. Благодарю.
Дорогие друзья, мне было очень интересно. Благодарю за вопросы. Благодарю,

Илья, за ведение этого эфира.
Илья: Большая честь.
Ирина: Благодарю также каждого из вас за то, что вы с нами, за то, что мы

вместе несем этот Свет Любви. Я говорю вам: «До новых встреч».
Илья: Пока. Пока.
Ирина: Всем пока.

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова» https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub
youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

